

Plotter Uviprint 1800 YUV DX8 UVI

[Ver producto](#)

El Plotter Uviprint 1800 YUV DX8 UVI , es un plotter de bobina para los más exigentes en calidad de impresión y con tintas específicas de secado UV para una relación calidad precio inmejorable. El uso del cabezal EPSON YDX8 es garantía de éxito en cualquiera de sus modalidades de impresión

Precio: 22.055,48€

[Añadir al carrito](#)



Descripción

Plotter Uviprint 1800 YUV DX8 UVI

El Plotter 1800 YDX UVI, es un plotter de bobina para los más exigentes en calidad de impresión y con tintas específicas de secado UV para una relación calidad precio inmejorable.

El uso del cabezal EPSON YDX8 es garantía de éxito en cualquiera de sus modalidades de impresión.

Nuestra innovadora tecnología UV aborda los problemas de durabilidad relacionados con la abrasión y los solventes y también proporciona un rendimiento de tinta blanca opaca más eficaz. Este proceso de impresión UV es ideal para una gran variedad de aplicaciones comerciales e industriales.

La impresora UV de la serie Epson ofrece gráficos y texto perfectos a resoluciones de hasta 1440 ppp. El rodillo de presión ancho mantiene el movimiento suave de los medios. Y tiene la presión adecuada para garantizar un paso de papel preciso sin dejar huella del rodillo de presión.

Características del Plotter Uviprint 1800 YUV DX8 UVI

Panel de control funcional grande

Adopta el último programa de placas de detección automática de errores inteligentes, puede guiar al usuario a encontrar la solución muy rápidamente.

Sistema de recogida integrado (opcional)

Ofrece anchos de rollo ajustables, lo que lo hace adecuado para rollos y aplicaciones de varios tamaños.

Barra de luz LED ultra ancha (parte opcional)

Conveniente para verificar la calidad de impresión de material retroiluminado.

Cinturón Megadyne italiano

Alta calidad. Durable. Garantizar el movimiento suave del carro.

Cadena de arrastre alemana IGUS

La cadena de arrastre IGUS en sí misma es una garantía de calidad, lleva la estabilidad de la impresora a un nuevo nivel.

Es la viga en la que se coloca el riel guía. Está hecho de aluminio para garantizar una precisión muy alta para el riel de guía y el carro.

Marco de aluminio moldeado

Aumente la precisión de la máquina y extienda la durabilidad de la máquina.

Control deslizante doble

Dado que la impresora de doble cabezal tiene un carro más ancho, es necesario un control deslizante doble para garantizar un movimiento estable del carro.

Tira de lámpara LED

Con la tira de la lámpara LED, los usos podrían verificar el resultado de la impresión más fácilmente.

Tecnología de impresión de puntos variable

Permitir que la impresora proporcione gradaciones suaves, colores sólidos excepcionales y una calidad de imagen óptima en todos los modos de impresión.

¿Por qué adquirir nuestro Plotter Uviprint 1800 YUV DX8 UVI?

En primer lugar, es una impresora de estilo profesional, construida con materiales de excelente calidad e incorpora el sistema más novedoso del mercado.

Por otra parte, ofrecemos una máquina de entera calidad al mejor y más atractivo precio del mercado

En MerkaPrinter poseemos la mejor calidad de materiales para entregar a los clientes un producto inigualable.

En merkaprinter.es somos líderes en la distribución de el Plotter Uviprint.

Con el uso de nuestra tienda virtual, a través de pedidos fáciles y con los mejores precios obtendrán el mejor el Plotter Uviprint.

En todo momento nos encontramos con la intención de ofrecer excelentes productos de calidad y con los mejores precios.

Otros productos similares al Plotter Uviprint 1800

Invitamos tu atención a continuar visualizando nuestro catálogos de productos y conocer nuestras diversas maquinarias, equipos y productos consumibles, como por ejemplo, los [Alicates Mango Corto y Largo](#).

www.yosan.com

SKU: 888YDX8/180/UL/2/EA

Categorías: [Plotters](#), [Plotters Gran Formato](#)

Etiqueta: [Plotter Uviprint](#)